



Comité républicain de la Roche de Mûrs

Ce site est en cours de construction. Les liens ne sont pas tous actifs.
Dernière mise à jour 14 septembre 2023



[Le monument de la Roche de mûrs](#)

[Activités](#)

[Calendrier républicain](#)

[Articles de presse](#)

Depuis 1889

LE COMITÉ RÉPUBLICAIN DE LA ROCHE DE MÛRS

c'est

Un regroupement de citoyens de toutes opinions, unis par l'attachement à la République Une et indivisible, démocratique et laïque.

Une association indépendante, bien ancrée à Mûrs-Érigné, à vocation départementale et qui accueille des citoyens de tout le pays et au delà.

L'exigence manifestée inlassablement auprès des pouvoirs publics et des assemblées parlementaires pour que le monument (qui rend hommage aux volontaires morts héroïquement le 26 juillet 1793 pour préserver la République) soit préservé et mis en valeur.



- La rencontre des citoyens attachés à la Liberté, à l'égalité et à la Fraternité.
- La défense de la "Déclaration des Droits de l'Homme et du Citoyen" du 26 août 1789

Une association où l'assemblée générale est souveraine et le bureau réélu chaque année

Un travail d'information et de recherche historique à travers ses publications.



DECLARATION DES DROITS DE L'HOMME & DU CITOYEN



Article 3

Le principe de toute Souveraineté réside essentiellement dans la Nation. Nul corps, nul individu ne peut exercer d'autorité qui n'en émane expressément.

Article 6

La Loi est l'expression de la volonté générale. Tous les Citoyens ont droit de concourir personnellement, ou par leurs Représentants, à sa formation. Elle doit être la même pour tous, soit qu'elle protège, soit qu'elle punisse. Tous les Citoyens étant égaux à ses yeux sont également admissibles à toutes dignités, places et emplois publics, selon leur capacité, et sans autre distinction que celle de leurs vertus et de leurs talents.

Article 16

Toute Société dans laquelle la garantie des Droits n'est pas assurée, ni la séparation des Pouvoirs déterminée, n'a point de Constitution.



